



KOMISI YUDISIAL REPUBLIK INDONESIA SEKRETARIAT JENDERAL

JALAN KRAMAT RAYA NO. 57, JAKARTA 10450
TELEPON (021) 3905876, 3905877, 3906178, FAKSIMILE (021) 31903755, www.komisiyudisial.go.id

Nomor: 04/Siaran Pers/AL/LI.04.01/02/2017

UNTUK DITERBITKAN SEGERA

Jakarta, 27 Februari 2017

KY Siap Gelar Konferensi Etika Nasional

Jakarta (Komisi Yudisial) - Ketua Komisi Yudisial (KY) Aidul Fitriciada Azhari didampingi para Ketua Bidang KY menerima audiensi Ketua Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu (DKPP) Jimly Asshiddiqie, Senin (27/2) di Ruang Rapat Pimpinan Lantai 5 KY, Jakarta.

Pertemuan ini merupakan lanjutan dari pertemuan Ketua DKPP dengan Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) RI Zulkifli Hasan yang membahas tentang rencana diadakannya Konferensi Etika Berbangsa dan Bernegara. DKPP mengusulkan ada tiga lembaga yang akan terlibat dalam konferensi etika nasional ini, yaitu DKPP RI, MPR RI, dan KY RI.

Pembahasan etika menjadi poin penting untuk dibahas mengingat penegakan kode etik juga menjadi masalah dalam penegakan hukum. Jangan bermimpi menegakkan keadilan tanpa menegakkan etika.

Dalam kesempatan itu, Ketua KY Aidul Fitriciada Azhari menyambut baik dan bersedia menjadi bagian penyelenggara konferensi etika nasional tersebut. Wacana penegakan etika ini sudah lama menjadi perhatian KY. Jadi secara konseptual, KY juga telah mewacanakan hal itu.

Sebagai lembaga penegak etika bagi para hakim, KY memiliki perhatian yang besar terhadap etika. Melalui konferensi ini diharapkan akan menghasilkan gagasan-gagasan penting untuk penguatan kelembagaan tiga lembaga negara tersebut.

Adapun tujuan konferensi etika tersebut, di antaranya: merumuskan asas-asas kode etik berbangsa dan bernegara dan menawarkan integrasi sistem peradilan etika di Indonesia (integrated ethics justice system in Indonesia). Direncanakan, acara tersebut akan dilaksanakan secara serial sejak Maret-April 2017.

Juru Bicara KY

Farid Wajdi

Untuk informasi lebih lanjut, silakan menghubungi:

Pusat Analisis dan Layanan Informasi KY

Jl. Kramat Raya No.57, Jakarta Pusat

(021) 3906189

www.komisiyudisial.go.id